



Communiqué CGT Finances publiques

Suite au CTR du 18 juin 2020

Montreuil, le 19/06/2020

Le NRP ne se négocie pas, il se combat !

Les documents du CTR convoqué le 18 juin ne laissaient que peu de place aux doutes quant à la reprise des chantiers de transformations à la DGFIP comme si la crise sanitaire était complètement derrière nous et qu'elle n'était qu'une parenthèse...

Après avoir porté son analyse du bilan de la crise et surtout les leçons qui doivent en être tirées, la CGT a exprimé l'urgence de la reconnaissance de tous les agents des finances publiques, la reconnaissance de leur engagement quotidien depuis des années.

Elle a estimé que la reprise du NRP, contre lequel les agents des finances publiques se sont mobilisés durant des mois, alors que la crise sanitaire n'est pas terminée, est une véritable provocation et un mépris total des agents des finances publiques.

Pour la CGT, l'administration, à l'instar du gouvernement, tente clairement de profiter de ce moment de « stupeur » pour accélérer le démantèlement de la DGFIP.

La CGT après avoir revendiqué une nouvelle fois l'abandon du NRP, a décidé de quitter la séance.

La CGT ne s'associera jamais au démantèlement de la DGFIP. Elle le combattra.

La CGT Finances Publiques invite tous les agents, avec leurs organisations syndicales dans l'unité la plus large possible, à débattre et décider de la juste réponse à cette nouvelle provocation !

